

Pressemitteilung

17.06.2015

**AGARP im Auftrag der migrantischen Bevölkerung im Gespräch mit den Landtagsfraktionen -
Vorstand trifft sich mit der Landtagsfraktion der CDU**

Am 18. April 2015 wurde der neue neunköpfige Landesvorstand der Arbeitsgemeinschaft der Beiräte für Migration und Integration gewählt. Die AGARP ist der Landesverband der 49 Beiräte in Rheinland-Pfalz und vertritt die Interessen der migrantischen Bevölkerung. Zeynep Begen äußerte direkt nach ihrer Wahl zur stellvertretenden Vorsitzenden den Wunsch: „Wir müssen dafür sorgen, dass die AGARP weiterhin eine respektierte und wertvolle Ansprechpartnerin und Ratgeberin auf landesweiter Ebene bleibt.“ Aus diesem Grund traf sich der Vorstand mit der CDU-Landtagsfraktion, um die Zusammenarbeit und Aspekte der gegenseitigen Unterstützung zu besprechen.

Vorsitzender Aleksandar Ceh betont: „Gerade die Themen Asyl, Flucht und die Unantastbarkeit der Würde sind uns besonders wichtig. Unsere Forderung lautet: Keine Abstriche bei der medizinischen Versorgung der Flüchtlinge“. Und Burkhard Kunz, stellvertretender Vorsitzender, ergänzt: „Wir brauchen dringend vereinfachte aber qualifizierte Strukturen die den Übergang in den Bildungs-, Ausbildungs- und Arbeitsmarkt erleichtern“.

Für die anwesenden Landtagsmitglieder der CDU, Fraktionsvorsitzende Julia Klöckner, Adolf Kessel, Hedi Thelen und Marlies Kohnle-Gros waren die Forderungen größtenteils nachvollziehbar: „Sehr gerne arbeiten wir mit der AGARP zusammen. Die kompetente Beratung durch den Vorstand der AGARP in allen integrationspolitischen Fragen ist uns wichtig.“

Das erste Kennenlernen zwischen dem neuen Vorstand und der Landtagsfraktion der CDU verlief somit konstruktiv und verspricht eine gute Zusammenarbeit.

Bei Rückfragen:

Kontakt: Aleksandar Ceh, AGARP-Vorsitzender

E-Mail: aleksandar.ceh@agarp.de

Mobil: 0152/01951986